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INPREB

Ata da centésima quadragésima reunião do Conselho Fiscal INPREB

N': 0140/2024 - Ordintíria

Ata da centésima quadragésima reunião ordinária do Conselho Fiscal, realizada aos vinte e seis

dias do mês de janeiro de dois mil e vinte e quatro, às 10:00 h, na Sede do Instituto, na Avenida

Porto Velho, no 1814, Setor 02, estiveram reunidos a conselheira fiscal Selma Regina Ferreira e

a secretária Hiasmim Thalia Alves Da Silva. Dando sequência a reunião foi realizada a análise

dos processos, o repasse patronal e o apoÍe, rendimento mensal e rendimento do fundo de

Investimentos aplicados referente ao mês de dezembro de 2023, Em análise pela senhora

conselheira observou hoje que o INPREB conta com cento e oito aposentados, com um valor
pago nesse mês R$286.21810 (duzentos e oitenta e seis mil e duzentos e dezoito reais e vinte

centavos). Com décimo terceiro no valor de RS259'798'13 (duzentos e cinquenta e nove mil
setecentos e noventa e oito reais e treze ceÍItavos), tendo trinta e cinco pensionistas, com um
valor de R$60.413,84 (sessenta mil quatrocentos e treze reais e oitenta e quatÍo centavos). Com
o décimo terceiro no valor de R$60,044,33 (sessenta mil quarenta e quatro reais e trinta e três

centavos). E um servidor eÍêtivo no valor de R$7.014,50 (sete mil e quatorze reais e cinquenta

centavos). Com décimo terceiro no valor de R$7.014,50 (sete mil e quatorze reais e cinquenta

centavos), e quatro servidores comissionados, com um valor de R$10.989'60 (dez mil e

novecentos e oitenta e nove reais e sessenta centavos). Com décimo terceiro no valor de R$

9.688,20 (nove mil seiscentos e oitenta e oito reais e vinte centavos). Todas as despesas

inerentes ao INPREB estão sendo pagos dentro do prazo de vencimento. O Instituto possui

aplicados em fundos de Investimentos o valor de R$ 107.896.61 1,98 (cento e sete milhões e
oitocentos e noventa e seis mil seiscentos e onze reais e noventa e oito centavos). Tendo uma

rentabilidade no valor de R$1.411'654,68(um milhão quatrocentos e onze mil e seiscentos e

cinquenta e quatro Íeais e sessenta e oito centavos). As obrigações previdenciríLrias estão sendo

pagas dentro do prazo sendo o patronal referente ao mês de dezembro no valor de R$

902.345,26(novecentos e dois mil trezentos e quarenta e cinco reais e vinte e seis centavos) e o

repasse oriundo dos servidores no valor de R$ 902.345,26(novecentos e dois mil trezentos e

quarenta e cinco reais e vinte e seis centavos). Quanto ao aporte financeiro de acordo com o
cálculo atuarial que é de obrigação da Prefeitura repassar ao Instituto para diminuir o déficit
equatorial foi repassado o valor de R$81.728,40 (oitenta e um mil setecentos e vinte e oito reais

e quarenta centavos). Em relação aos processos de despesas e obrigações os mesmos estão em

dia, citamos ainda, que a Prefeitura possui 02 grandes parcelamentos junto ao INPREB que sào

pagos com juros mensais conforme taxa SELIC e pelo IPCA acumulado e, sendo um de 240

meses, dos quais já foram pagas 124 parcelas, onde a do mês de dezembro foi pago no valor de

RS9,397,48 (nove mil trezentos e noventa e sete reais e quarenta e oito centavos) restando

ainda para serem pagas 1 16 parcelas, referente ao Acordo 0205112013. E um de 200 meses, que

dos quais já foram pagas 50 parcelas, sendo paga a parcela referente ao mês de dezembro no

valor de R$16.078,29(dezesseis mil setenta e oito reais e vinte e nove centavos) restando ainda
para serem pagas 150 parcelas, reÍ'erente ao Acordo 075312019. Ressalvamos que a presente

reunião contou com a presença de apenas 01(uma) conselheira com acompanhamento dessa

secretiíria em viÍude do não apossamento dos conselheiros eleitos na última eleição, em virtude
da não apresentação da documentação exigida em tempo hábit. ImpoÍa-se esclarecer que

quando houver a composição total do conselho (que será dada após nova eleição) a presente ata

será submetida ao conhecimento dos futuros conselheiros eleitos. Sem mais para o momento
eu, Hiasmim Thalia Alves Da Silva, secretária do conselho fiscal lavrei a presente Ata que após

lida e aprovada, segue assinada por mim e pela conselheira Selma Regina F
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Hiasmim Thalia Alves Da Silva
Secretária do Conselho Fiscal
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